
ご意見 回答

1 3/31日までで水口東・岩上保育園は終了となり、4/5入

園となっていますが、4/1～4/4の間保育はどのように

なりますか？

新園にてお預かりさせて頂きますが、４/１～４/５まではお

弁当持参でお願いできればと思います。（公立園も給食セン

ターからの配送の都合で例年４/１～４/７頃まではお弁当で

の対応をしています。）

2 通園スモックは必要ですか？

（スモックを購入しても1年未満しか使用しないため）

粘土遊び等で服が汚れないように着用させて欲しいので購入

で考えています。

3 カラー帽子は毎年購入しますか？持ち上がりに なりま

すか?（現在はクラスでカラーが決まっている為毎年購

入している）

クラスごとのカラー帽子を購入して頂きたい。

4 現在3歳児以上から水筒を持参しています。持ち物に水

筒とありますが、水筒はできれば持参したくないです。

未満児は給食からお茶をいただいていますが、0歳児か

ら水筒を持参するのでしょうか？（17時以降は園から

お茶が出る。直飲み水筒は基本NG）

3歳から5歳までは、水筒の持参をお願い致します。コップ式

で保温性の高い物が望ましい。未満児は担任の指示によりご

準備ください。園でもお茶の提供は行います。

5 お箸入れはスライド式・オープン式どちらでも大丈夫で

すか？

オープン式の方が割れやすく交換率が高いと保護者様のご意

見がありますのでスライド式ではどうでしょうか？

6 お昼寝は年中年長になってもありますか？特に午睡布団

等なるべく今、使用しているもので対応したいのですが

…コットを使用するのにシート等の買い直しは必要で

しょうか？（買い直しだと不満がでるかも）

既存園で使用されていた布団を使用してもらっても結構で

す。新入園や新たに購入される場合は、衛生面を考え、園が

用意したものを使用いただければと思います。

7 新園に移るにあたり、保護者の安心感を得るために説明

会を開催して欲しいです。

8月を目途に実施予定です。その際にお知らせを配布させて

頂きます。

8 園への連絡をするために、現在の園も入力連絡をしてい

ますが、当日の朝でないと連絡出来ません。朝は忙しい

ので、前日から入力できるとありがたいです。コドモン

のアプリでは前もって前日から入力連絡は出来ますか？

コドモンのアプリ上で1日の子どもの様子は分かります

か？

コドモンは前日からでも入力可能です。子どもの様子も配信

できます。

9 ポケット付きのズボン（オレンジ）は現在、園で使用してい

るもので構わないですか？体操ズボンは新たに購入が必要で

すか？

使用されているもので対応してもらえれば大丈夫です。買い直す

際に、こども園　指定品を購入をお願い致します。

10 ポケットにハンカチを入れるのはなぜですか？交換はどうな

りますか？現在、お手拭きタオル・トイレ用・食事用・おや

つと毎日結構な量を使用しているので、ポケットにハンカチ

1枚ではズボンが濡れるのではないかと思います。移動ポ

ケットは使用しても良いでしょうか？

5歳児は小学校へ上がる準備として練習を兼ねて手を洗った後、す

ぐ手を拭けるようにポケットにハンカチを入れておく習慣にした

いと考えております。それ以下の園児に関しては緊急時における

鼻や口を覆う、咳エチケットの習慣として考えております。移動

ポケットの使用については、お控えください。

11 現在の園では食事用とトイレ用のハンカチが分かれています

が、ループタオルは使わないのでしょうか？ハンカチとルー

プタオルを併用するのでしょうか？

ループタオルとハンカチは分けてお考え下さい。大変ご足労です

が、2種類の準備をお願い致します。

12 通園カバンの指定はありますか？今使用しているものを使っ

ても良いでしょうか？（今は通園バックと手提げバックで登

園している）

今、使っているもので対応してください。
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置き靴とは園用に置いておく靴のことですか？通園用と別で

用意しておかないといけないものですか？

靴を2足用意するのは大変なので履いていった靴で遊んでほ

しい。夏場の水遊び用のサンダルは置いて欲しいです。

通園用の靴とは別に、園に1足靴を置いておくということです。玄

関と園庭出口の構造等もあるので、検討させて頂きます。

なお、公立のあいみらい保育園は２階からスムーズに園庭に行け

るように置き靴をしているという理由がありますが、あいみらい

は玄関での送り迎えを実施し、他の公立園のように園庭からは部

屋に入ることができないため必要性が高いですが、当園の設計レ

イアウトでは園庭から直接入ることもできますので、それも踏ま

えて検討させて頂きます。

14 上履き保育ですか？ 2階フロア(3歳・4歳・5歳)につきましては正面玄関にて履き替

え、上履き保育を予定しております。

15 こども園という同じクラスの中で短時間・長時間、幼稚園の

子と保育園の子どもが一緒にいることが想像つかない保護者

の方が多いと思います。内容の違いなどがあるのか知りたい

です。短時部と長時部で料金が違うのはなぜかですか？教育

の観点が強くなるのでしょうか？

幼保連携型認定こども園教育・保育要領、第３節１に「・・・０

歳から小学校就学前までの一貫した教育及び保育を園児の発達や

学びの連続性を考慮して展開していくこと。」とあることから、

長時部・短時部に関わらず、一貫した教育・保育を行う為、内容

に違いはありません。市内公立の幼保一元化園「にこにこ園」で

は、保育園児・幼稚園児に関わらず、一貫した教育を行っていま

す。違いは降園の時間と、長期休暇の有無ですが、園児達は特に

支障なく過ごしています。保護者様に関しても幼保関わらず、協

力し合って隔たりなく園に来て下さっています。

料金に関しては、長時部は全て保育料に含まれていますが、短時

部は含まれない為、別途料金が発生します。

16 場所的に川が近いので増水等があった場合、何処へ避難する

のですか？ガイドラインを作成してもらいたいです。年間行

事の中に避難訓練が入っていないので月1回実施して欲しい

です。

まずは、早目に判断して、状況に応じてお迎えを依頼させていた

だきます。次の策として、保育中の急な天候悪化により、万が一

増水となった場合には、２階への垂直避難も考えています。さら

には、ガイドラインを作成し、避難時に備えた避難訓練を毎月1

回、実施致します。(指定避難場所：城山中学校　水口小学校)

17 平面図はもらっているが、建物の立体構造等が見えてこな

い。（塀の高さ、駐車場構造等）完成してしまってからで

は、どうしようもできないので、立体構造のイメージを知り

たいです。

ホームページにパースを張り付けています。ご覧くださいませ。

18 通園は保護者送迎が原則と書いている。説明会でバス送迎の

話が出たのになぜそうなったのですか？

・原則保護者送迎になりますが、障害のある方等への対応は保護

者様の意見を聞いて考えていく予定をしております.

19 岩上・水口東保育園と認定こども園の違いについてあらゆる

面から違いを対比の表等にして分かりやすくする必要がある

と思います。（金銭面、登園から降園までの1日の流れ、1年

の流れ等）今と何が違うのか、何が変わるかを明確に示して

欲しい。

検討致します。　　⇒　　（第２回で提供済み）

20 １号認定児１３時３０分以降は、どうなりますか？ 原則・延長保育となります。料金が発生します。

21 ２号認定児の延長保育料は、どうなりますか？

長時間認定・短時間認定によって分かれますが、長時間認定

は18時30分以降、短時間認定は、8時30分前、16時30分以降

から延長保育となり、料金が発生します。

22 急な仕事が入れば、土曜日、祝日は見てもらえますか？ できる限り早めにお知らせください。（主に食材調達の都合のた

めです）

23 振込先、金融先を増やせないのか？ ニーズにお応えできるようにさせて頂きます。



24 アレルギー対応はどうするの？

親御様から入園の基本情報にて聞き取り調査を行います。特に、

食事（主に牛乳・卵・小麦・そば等）の提供に注意を払います。

また、食べる場所も変え、アレルギー物質に触れないようにしま

す。もし、触れてしまった場合、主治医から指示を受け、緊急対

応します。アレルギー対応研修及び想定訓練も実施します。

25 入園準備金は何に使うの？ 主に入園式や事前にお配りする入園案内やお手紙、会場の飾りつ

け、野看板、ホームページの案内などに使用させて頂きます。

（兄弟／姉妹割引はございません）

26 施設整備費は、何に使いますか？ 主に設備の修繕・補修に使います。

27 保護者会費は、どうなるの？ 当園としては保護者会「無」で提案します。

28 工事工程表を見せてほしい 提供します。

29 入園式はどうなるの？ 当園として、初のスタートになるため全園児対象で入園式を行い

ます。昨今の事情があるため、手段・方法は入園児様に追って連

絡します。

30 診断書に関して、病気の範囲が広すぎると思います。 当社の顧問医師と検討します。しかし、昨今の事情や不測の事態

を考えできる限り、リスクは避けていくべきと考えています。当

園は、安全に運営することを第一優先しています。ご理解を頂け

れば幸いです。

31 コット専用の敷布団は免除してほしい 衛生面の観点から当園で準備致します。

32 ●●組●●組と記載ありますが（しおり）、未満児クラスの

ことですか？

未満児、以上児、●歳児●●●組とつける方向です。

33 持ちモノ（しおり）記載がわかりづらい・・ ありがとうございます。別紙で添付します。

34 汚れた時の着替え等の準備物が記載がない・・ ありがとうございます。記入します。

35 園庭と駐車場の境に緑が植えていますが塀や柵はないの？ 大きな垣根を準備して、柵代わりになるようにしています。

37 教材費の負担が１号認定と２号認定で差がついているの

はなぜですか？１号と２号で保育教育の内容が違うこと

をするということですか？

保育教育の内容は同じです。費用負担は同額に修正いたしま

した。

38 ループタオルの他にポケットに入れておくハンカチを持ち物

の表に追加してほしい。

記入します。

39 マスクを2歳はさせますか？ 基本強制ではなく、保護者の判断でマスクの着用でお願いしま

す。コロナウイルス感染拡大の最中でございます、感染予防の観

点からは積極的な対応との意味で、持ちものとして挙げていま

す。

40 食事用エプロンの指定をしてほしい。 スタイタイプが多いようですが、特に指定はございません。使用

しやすいもので結構です。

41 ラップタオルは何に使いますか。 必要であれば、保護者判断、担任から保護者様へ相談を持ち掛け

ます。

42 登園・降園にICTの使い方について 正面玄関に顔認証で検温もできる機器を使用しようと計画してい

ます。

43 駐車場から道路へ出るときは、右折できますか。 交通量調査では、山川橋交差点の信号で、東向きに停車する車の

瞬間最大数は10台程度という結果が出ています。ただ、これはあ

くまで一時的な数なので、右折は問題ないかと思いますが、一旦

左折のみで様子を見て、状況に応じて右折もできるように検討し

ます。

44 地域の意見として、交通面では、保護者の皆様にも啓発して

いただいて安全に進めてほしい。また、安全対策も検討して

ほしい。

市とも協力して、安全啓発、安全対策に努めます。

45 お迎えは玄関で行うのか。 コロナウイルス感染拡大中であることから、現在は玄関での送迎

を考えています。今後、感染予防や対策を講じることができれ

ば、担任を通じてルール改正を検討します。



46 お昼寝後、下着の着替えについて 年齢・季節に応じて対応を考えています。担任を通じて連絡させ

て頂きます。

47 地域との関わりについて、どのように考えておられますか。 昨年の説明会で「水口曳山祭へ参加して、地域の文化に触れても

らってはどうか」というご意見もいただいておりますので、考え

ていきます。また、コロナが落ち着いてからにはなりますが、、

地域支援室のようなものを園に設置し、「就園前の子どもや保護

者の皆様が集えるような場」、「高齢者との交流サロン」のよう

なことができないか、検討していきたいと思います。


